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Сегодня в округе появились листовки от Юлии Бушмаковой, содержащие насущные 
вопросы. Только вот непонятно почему они обращены к Светлане Ташлыковой. Мы 
решили выяснить, а кто, собственно, такая Юлия Бушмакова и зачем ей это надо? 

Кто такая Бушмакова? 
Кандидат в депутаты по избирательному округу №29. Она работает помощницей 

депутата Пермской городской Думы Андрея Журавлева. Ее руководитель - друг и 
коллега Максима Тебелева. Зачем молодой девочке, работающей в Думе, выдвигаться 
по округу, где уже работает друг ее начальника? Ответ лежит на поверхности. 

В грязных политических играх это называется "технический кандидат", "спутник" 
или "дублер" - человек, от имени которого можно поливать грязью неугодных 
соперников. 

Жители Свердловского района должны знать - отвечать за то, что 
происходит в округе, должен действующий депутат Максим Тебелев. 
- Действующим депутатам нужно обладать хотя бы элементарной грамотностью и пони

мать, что бюджет города Перми - это один источник финансирования, а 7 миллиар
дов, о которых я вела речь, - это средства нескольких федеральных программ 
финансирования, распределением которых занимается партия «Единая Россия». 

- Проблем в ЖКХ действительно много. Но вопросы ЖКХ было бы логичней адресо
вать депутатам городской Думы действующего созыва. В частности, комитету по 
муниципальной собственности и городскому хозяйству, который возглавляет Мак
сим Тебелев. Насколько я понимаю, именно в его полномочиях - решать проблемы 
ЖКХ жителей округа и города в целом. Однако, кроме беспредела управляющих 
компаний - повышения тарифов на воду, перекладывания на жильцов ответствен
ности за реконструкцию очистных сооружений и сетей - других достижений за ним 
нет. 

- Служебное положение может быть только у чиновника, которым я не являюсь . А то, 
что люди съездили с экскурсией на Белую гору - это хорошо. И прекрасно, что пар
тия «Единая Россия» предоставляет им такую возможность. 
Если что и незаконно, так это прикрывать своей широкой депутатской спиной 
беспредел в округе, в том числе, - подписывать списки на приватизацию подва
лов, находясь в должности председателя комитета по муниципальной собственнос
ти и городскому хозяйству. В результате незаконной приватизации в подвалах, по 
закону принадлежащих жильцам, вырезают кусками фундамент и здания вот-вот 
начнут рушиться. За примерами далеко ходить не надо - все знают ресторан "Ге-
нацвале". 
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- Вместе с жителями всего Свердловского района, переадресую вопрос о 
растущих тарифах на жилищно-коммунальные услуги и тепло 

действующему депутату, председателю комитета по муниципальной 

собственности и городскому хозяйству, Максиму Тебелеву. 
- Сообщаю, что акция по бесплатному страхованию жителей Перми от клещевого 

энцефалита была проведена общественной организацией «Опора России», членом 
которой я являюсь. Считаю, что эта акция положительная и несет добро людям. Ведь 
страховая компания, филиал которой я возглавляю, много лет занимает ведущие 
позиции в рейтинге надежности среди жителей Перми. 

- Я жительница Перми и судьба города мне не безразлична. Кандидатом по этому округу 
меня назначила партия «Единая Россия». Как выяснилось, действующий депутат 
Максим Тебелев - тоже не из нашего округа, хоть и рассказывает, что он родом 
отсюда. 

- Я - человек слова и дела. Я стараюсь привлечь в округ средства партии «Единая 
Россия», благодаря которым дворы и подъезды станут чище, и, главное, уже 
решился вопрос об открытии в нашем микрорайоне новой поликлиники и 
социальной аптеки. 

- За бездействие власти отвечает власть. Я считаю, что если проблемы района не 
решались последние десять лет, то причина в неэффективной работе Пермской 
городской Думы и, в частности, действующего депутата по данному округу. Не 
кажется ли вам, что пора кого-то менять? 

- В нашем округе партия «Единая Россия» не была представлена своим депутатом. А 
действующий депутат, судя по всему, не смог обеспечить надлежащую поддержку 
и защиту жителям. 

- Глупо говорить, что я управляю чиновниками. Чиновниками управляют действующие 
депутаты. 

- В партии «Единая Россия» много ученых, инженеров, рабочих и спортсменов. В том 
числе, олимпийский призер Александр Третьяков, ректор ПГТУ Василий Петров и 
многие другие авторитетные люди. 

- В округе до сих пор не было депутата от «Единой России», поэтому привлекать 
партийные средства на ремонт дорог в районе было некому. 

А что можно сказать про действующего депутата, который ранее возглавлял 
городское отделение СПС и, как только это стало невыгодно, оттуда сбежал? А 
прямо перед этими выборами вступил в партию Справедливая Россия? Что можно 
ожидать от человека, которому партия нужна только для собственной выгоды и 
прикрытия на момент выборов, чтобы пройти по партийным спискам? 


